

Stallhofen. (Schadenfeuer.) Am 8. März nach 10 Uhr nachts brach im Wohnhause der Besizersleute August und Katharina Pesty vlg. Kalchschipfer in Kalchberg 50 Feuer aus, dem das Wohnhaus und der zugebaute Stall zum Opfer fielen. Verbrannt sind ferner fast sämtliche Einrichtungsgegenstände, Mehl- und Fleischvorräte, Schweineschmalz und ein Großteil Waren aus einer dort eingerichteten Viktualienhandlung. Der Gesamtschaden wird auf zirka 14.000 S berechnet. Die Brandursache liegt im Dunklen. Man vermutet Brandlegung. Zur Zeit des Ausbruches waren die Hausbewohner und einige fremde Personen in einem Wohnzimmer versammelt, um sich mit Kartenspielen zu unterhalten. — An der Löschaktion beteiligte sich die Stallhofner Feuerwehr, welche aber wegen Wassermangel nicht viel ausrichten konnte.